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Abstract (en)
The machine (10) has a stator (29), and a rotor (37) arranged radially in an inner side of the stator. A support bearing arrangement (66) is arranged
on a rotating-axial side of the rotor. The arrangement causes bearing forces in radial and rotating-axial direction, and arranged in a bearing cover
(60). The arrangement supports a drive shaft (44), and a screw element (91) is held in a retaining thread (94) of the bearing cover by a screw-
in thread. The screw element causes radial bearing force and axial bearing force. A cavity i.e. blind hole, is formed in the screw element. An
independent claim is also included for a method for manufacturing support bearing arrangement of an electrical machine.

Abstract (de)
Elektrische Maschine (10), insbesondere Startvorrichtung, mit einem Stator (29) und einem radial innerhalb des Stators (29) angeordneten
Rotor (37) mit einer Antriebswelle (44), mit je einer Stützlageranordnung (66, 69) auf je einer drehaxialen Seite des Rotors (37), wobei jede
Stützlageranordnung (66, 69) dazu geeignet ist, sowohl in radialer als auch drehaxialer Richtung Lagerkräfte (Fa, Fr) zu bewirken, wobei eine
Stützlageranordnung (66, 69) in einem Lagerdeckel (60) ist und dabei die Antriebswelle (44) gestützt ist, wobei ein Schraubelement (91) mittels
eines Einschraubgewindes (94) in einem Aufnahmegewinde (100) des Lagerdeckels (60) in diesem gehalten ist, dadurch gekennzeichnet, dass
das Schraubelement (91) sowohl eine radiale Lagerkraft (Fr) als auch eine axiale Lagerkraft (Fa) bewirkt. Des Weiteren wird ein Verfahren zur
Herstellung einer entsprechenden Stützlageranordnung (69) in der elektrischen Maschine vorgeschlagen.
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